Juli 2002

## Harald Lang ist Lions-Präsident



Ein Jahr führte Arthur Opel aus Diez den Diezer Lions-Club. Im regelmäßigen Wechsel übernahm Harald Lang beim Jumelage-Treffen mit dem befreundeten Lions-Club aus dem französischen Sarreguemines für ein Jahr die Amtskette seines

Vorgängers. Harald Lang wohnt in Hahnstätten und stellt den weltweiten Lions-Gedanken "We serve" in den Mittelpunkt seiner Präsidentenzeit. Mit diesem Grundgedanken verbindet er das gegenseitige Verständnis und die Toleranz zwischen den Völkern. Mit dem Club aus Sarreguemines verbindet die Diezer Lions eine über 30 Jahre andauernde Freundschaft. Denn für die Lions, so Harald Lang, sei es eine Pflicht, den Leitgedanken in Europa und in der ganzen Welt bekannt zu machen. (up) ■ Foto: Uli Pohl